

Приглашенные эксперты

Invited Experts

<p><i>Проф. Дэвид Адамсон</i> Исполнительный директор и руководитель медицинской службы ЭКО Купертино (Калифорния), США</p>	<p><i>Prof. David Adamson</i> Executive Chairman & Chief Medical Officer ARC Fertility (Advanced Reproductive Care, Inc.) Cupertino, CA, USA</p>
<p><i>Директор специального курса по гистероскопии</i> <i>Проф. Жак Аму</i> Женские клиники Порт-Рояль и Тенон Университет Пьера и Марии Кюри Париж, Франция</p>	<p><i>Director of Hysteroscopy Training Programme</i> <i>Prof. Jacques Hamou</i> Maternity Clinics Port-Royal and Tenon Maternite Pierre & Marie Curie University Paris, France</p>
<p><i>Проф. Соня Андерссон</i> Директор по научной работе отделения акушерства и гинекологии Директор по учебной части отделения по охране здоровья матери и ребенка Медицинского университета «Каролинский Институт» Стокгольм, Швеция</p>	<p><i>Prof. Sonia Andersson</i> Director of Studies of the Division of Obstetrics and Gynecology Director for Ground Education at the Department of Woman's and Children's Health, Karolinska Institute Stockholm, Sweden</p>
<p><i>Проф. Биргит Арабин</i> Фонд Клары Анджелы Центр исследований и развития Центр «Мать и дитя» Марбургского Университета Филиппса Марбург, Германия</p>	<p><i>Prof. Birgit Arabin</i> Clara Angela Foundation Center for Research & Development Center for Mother & Child, Philipps University Marburg, Germany</p>
<p><i>Проф. Зион Бен Рафаэль</i> Основатель и сопредседатель Конгресса по проблемам акушерства, гинекологии и бесплодия (COGI) «Все о женском здоровье» Тель-Авив, Израиль</p>	<p><i>Prof. Zion Ben Rafael</i> Founder and Co-Chairman COGI Congress "All About Women's Health" Tel Aviv, Israel</p>
<p><i>Д-р Григорий Бродский</i> Руководитель по клинической работе Клиника гинекологии и акушерства Мюнхен, Германия</p>	<p><i>Dr. Gregory Brodsky</i> Head of Practice – Clinic for Gynaecology and Obstetrics Munich, Germany</p>
<p><i>Проф. Арно Ваттьез</i> Зав. кафедрой акушерства и гинекологии Университета Страсбурга Страсбург, Франция Руководитель гинекологического отделения Госпиталя Латифа Дубай, ОАЭ</p>	<p><i>Prof. Arnaud Wattiez</i> Head of the Department of Obstetrics and Gynecology, University of Strasbourg Strasbourg, France Head of Gynecology Department Latifa Hospital Dubai, UAE</p>
<p><i>Д-р Дан Вальский</i> Подразделение фетальной медицины и беременности высокого риска отделов акушерства и гинекологии</p>	<p><i>Dr. Dan Valsky</i> Fetal Medicine & High Risk Pregnancy Units</p>

Медицинских центров «Хадасса» (Тель-Авив) и Еврейского университета Иерусалим, Израиль	Department of Obstetrics and Gynecology, Hadassah-Hebrew University Medical Centers Jerusalem, Israel
Д-р Атилла Верецкеи Генеральный директор, Медицинский директор клиник “Versys” Институт репродукции человека Президент Венгерского общества репродукции человека (HHRС) Будапешт, Венгрия	Dr. Atila Vereczkey Medical Doctor and GEO of Versys Clinics Human Reproduction Institute President of the Hungarian Human Reproduction Society (HHRС) Budapest, Hungary
Проф. Виктор Гомель Почетный профессор Кафедра акушерства и гинекологии медицинского факультета университета Британской Колумбии Ванкувер, Канада	Prof. Victor Gomel Professor Emeritus Department of Obstetrics & Gynecology Faculty of Medicine University of British Columbia Vancouver, Canada
Проф. Алессандра Грациоттин Директор Центра гинекологии и медицинской сексологии Госпиталь San Raffaele Resnati Президент Фонда Грациоттин по лечению боли у женщин Милан, Италия	Prof. Alessandra Graziottin Director, Center of Gynecology and Medical Sexology Hospital San Raffaele Resnati President of the Graziottin Foundation for the Cure and Care of Pain in Women Milan, Italy
Проф. Ян Депрест Профессор акушерства и гинекологии медицинского факультета и госпиталя Лёвенского Университета Лёвен, Бельгия	Prof. Jan Deprest Professor of Obstetrics and Gynaecology, Faculty of Medicine and University Hospitals Leuven Leuven, Belgium
Проф. Андреа Дженазани Президент Европейского общества гинекологов Заведующий кафедрой акушерства и гинекологии Университета Пизы, Пиза, Италия	Prof. Andrea Genazzani President of the European Society of Gynecology Director of the Department of Obstetrics and Gynecology of the University of Pisa Pisa, Italy
Проф. Доминик Де Зиглер Почетный профессор и консультант Университетский центр ВТР Фош Сюрен, Франция Клинический профессор Медицинского центра “NYU Langone Medical Center” Нью-Йоркский университет Нью-Йорк, США	Prof. Dominique De Ziegler Emeritus Professor and University Consultant Foch ART Center Suresnes, France A Clinical professor NYU Langone Medical Center New York, NY
Проф. Джан Карло Ди Ренцо Заведующий кафедрой акушерства и гинекологии Директор Центра перинатальной и репродуктивной медицины Университета Перуджи	Prof. Gian Carlo Di Renzo Chairman, Department of Obstetrics and Gynecology Director of Centre for Perinatal and Reproductive Medicine The University of Perugia

Главный редактор Журнала медицины матери, плода и новорожденного Перуджа, Италия	Editor in Chief, Journal of Maternal, Fetal and Neonatal Medicine Perugia, Italy
Проф. Жак Доннэ Директор отделения исследований бесплодия Почетный профессор Католического Университета Лёвена Лёвен, Бельгия	Prof. Jacque Donnez Director of SRI (Infertility Research Unit) Professor Emeritus Catholic University of Louvain Leuven, Belgium
Д-р Никлас Кварнстрём Старший консультант, хирург-трансплантолог Отделение трансплантологии Университетской больницы Салгрэнска, Гётеборг, Швеция	Dr. Niclas Kvarnström Senior Consultant Transplant Surgeon Departement of Transplantation Sahlgrenska University Hospital Gothenburg, Sweden
Д-р Кристхардт Кёлер Руководитель отделения сложной онкогинекологической хирургии Клинический центр Альтона Асклепиос Гамбург, Германия	Dr. Christhardt Köhler Head of Department of Advanced Operative Oncologic Gynecology Asklepios Clinical Center Altona Hamburg Hamburg, Germany
Проф. Шахар Кол Профессор гинекологии и репродуктивной медицины Директор отделения ЭКО госпиталя Элиша Главный гинеколог Службы здравоохранения Маккаби Хайфа, Израиль	Prof. Shachar Kol Professor of Gynecology and Reproductive Medicine Director of IVF Unit, Elisha Hospital District Gynecologist in Charge, Maccabi HealthCare Services Haifa, Israel
Проф. Филипп Конинкс Почетный профессор акушерства и гинекологии Лёвенского университета, Оксфордского Университета, Великобритания Католического Университета Рима, Италия Лёвен, Бельгия	Prof. Phillippe Koninckx Professor Emeritus of Obstetrics and Gynecology of University of Leuven Honorable consultant of University of Oxford, UK Catholic university of Rome, Italy Leuven, Belgium
Проф. Вольфганг Кюпкер Профессор Медицинского университета Любека Любек, Германия	Prof. Wolfgang Küpker Associate Professor Medical University of Lübeck Lübeck, Germany
Проф. Эрик Леблан Отделение онкогинекологии Центр Оскара Ламбре Лилль, Франция	Prof. Eric Leblanc Département de cancérologie gynécologique Centre Oscar Lambret Lille, France
Проф. Антонио А. Лучиано Профессор и заместитель заведующего кафедрой акушерства и гинекологии Коннектикутского университета Директор по репродуктивной хирургии Центра репродуктологии Фармингтон (Коннектикут), США	Prof. Antonio A. Luciano Professor and Vice Chair Obstetrics & Gynecology UCONN Health Director Reproductive Surgery Center Advanced Reproductive Services Farmington, CT, USA
Проф. Марио Мальцони Директор Центра экспертной тазовой хирургии и эндометриоза	Prof. Mario Malzoni Director of Center for Advanced Pelvic Surgery and Endometriosis

<p>Профессор онкогинекологии и гинекологической эндоскопии Неаполитанского университета Авеллино, Италия</p>	<p>Professor in Oncology and Gynaecological Endoscopy The University of Naples Avellino, Italy</p>
<p>Проф. Мириам Минц Старший преподаватель и старший консультант кафедры женского и детского здоровья Каролинского Института в госпитале “Solna” Каролинского университета Стокгольм, Швеция</p>	<p>Prof. Miriam Mints Associate Professor, senior lecturer and senior consultant Department of Women’s and Children’s Health of the Karolinska Institute at Karolinska University Hospital Solna Stockholm, Sweden</p>
<p>Проф. Йошиаки Ота Главный врач отделения акушерства и гинекологии Медицинский центр Курашики Курашики, Япония</p>	<p>Prof. Yoshiaki Ota Chief Physician, Department of Obstetrics & Gynecology Kurashiki Medical Center Kurashiki, Japan</p>
<p>Д-р Икуко Ота Отделение акушерства и гинекологии Медицинского центра Курашики Курашики, Япония</p>	<p>Dr. Ikuko Ota Department of Obstetrics & Gynecology Kurashiki Medical Center Kurashiki, Japan</p>
<p>Д-р Владимир Паукер Директор службы акушерства и гинекологии Клиническая больница Бремен-Норд Бремен, Германия</p>	<p>Dr. Vladimir Pauker Director of Gynecology and Obstetrics Bremen-Nord Clinic Bremen, Germany</p>
<p>Проф. Вита Сеникас Профессор акушерства и гинекологии Университет МакГилла Оттава, Канада</p>	<p>Prof. Vyta Senikas Clinical Professor of Obstetrics and Gynecology McGill University Ottawa, Canada</p>
<p>Проф. Антонио Сетубал Директор отделения гинекологии и акушерства Госпиталь да Луз Лиссабон, Португалия</p>	<p>Prof. Antonio Setubal Director of Gynecology and Obstetrics Department Hospital da Luz Lisbon, Portugal</p>
<p>Д-р Ася Степанян Академия женского здоровья и эндоскопической хирургии Основатель и главный редактор “SurgeryU” Атланта, США</p>	<p>Assia Stepanian, M.D. Academia of Women’s Health and Endoscopic Surgery SurgeryU Founder, Editor-in-Chief Atlanta. USA</p>
<p>Проф. Роберто Тоцци Ведущий клиницист отделения гинекологической онкологии госпиталя Оксфордского университета старший преподаватель колледжей NDOG - Wolfson Оксфордского университета Оксфорд, Великобритания</p>	<p>Prof. Roberto Tozzi Lead Clinician Senior Lecturer Department of Gynecologic Oncology Oxford University Hospital NDOG - Wolfson College University of Oxford Oxford, Great Britain</p>
<p>Д-р Натан Р. Трефф Старший научный сотрудник компании “Genomic Prediction Inc”</p>	<p>Dr. Nathan R. Treff Chief Science Officer Genomic Prediction Inc.</p>

Норт Брансуик, США	North Brunswick, NJ, USA
Д-р Анастасия Уссиа Руководитель Итальяно-Бельгийской группы по эндометриозу и экспертной лапароскопической хирургии Госпиталь «Villa del Rosario» Рим, Италия	Dr. Anastasia Ussia Head of Italian-Belgian Group for Endometriosis and Laparoscopic Advanced Surgery «Villa del Rosario Hospital» Rome, Italy
Д-р Томас Фаустманн руководитель медицинского направления «Лекарственная терапия в гинекологии» компании «Bayer» Леверкусен, Германия	Dr. Thomas Faustmann Head of medical division “Gynecological therapy” of Bayer Healthcare Leverkusen, Germany
Проф. Михаэль Фридман Директор Института женского здоровья Службы здравоохранения Маккаби Главный гинеколог отделения гинекологии Медицинского Центра Рамбам Хайфа, Израиль	Prof. Michael Friedman Director of the Institution for Women's Health, Maccabi Healthcare Services Principle Gynecologist of the Department of Gynecology, Rambam Medical Center Haifa, Israel
Д-р Марчелло Чекарони Президент Международной школы хирургической анатомии ISSA Госпиталь “Sacro Cuore Don Calabria” Неграр (Верона), Италия	Dr. Marcello Ceccaroni President of International School of Surgical Anatomy (ISSA) Sacro Cuore Don Calabria Hospital Negrar (Verona), Italy
Проф. Вито Чела Кафедра репродуктивной медицины и детского развития Отделение акушерства и гинекологии Пизанского университета «P.Fioretti» Пиза, Италия	Prof. Vito Cela Head of Fetal Maternal Department, UO Obstetrics and Gynecology P. Fioretti University of Pisa Pisa, Italy
Д-р Нэнси Чесчейр Клинический профессор акушерства, гинекологии и медицины матери и ребенка Отделение акушерства и гинекологии Медицинской школы Университета Северной Каролины главный редактор журнала Американской коллегии акушеров и гинекологов “The Green Journal” Чапел-Хилл, США	Dr. Nancy Chescheir Clinical professor of obstetrics and gynecology and maternal-fetal medicine specialist Department of Obstetrics and Gynecology at the UNC School of Medicine Editor-in-chief for Obstetrics & Gynecology (the Green Journal) published by ACOG Chapel-Hill, USA
Проф. Джозеф Г. Шенкер Почетный профессор и руководитель отдела акушерства и гинекологии Еврейского университета Медицинский центр Хадасса Иерусалим, Израиль	Prof. Joseph G. Schenker Professor and Chairman Emeritus Department Obstetrics and Gynecology Hebrew University -Hadassah Medical Center Jerusalem, Israel
Проф. Джон Дж. Шьярра Почетный профессор и руководитель отделения акушерства и гинекологии Медицинской школы Северо-Западного Университета Чикаго, США	Prof. John J. Sciarra Professor and Chairman Emeritus Department of Obstetrics and Gynecology Northwestern University Medical School Chicago, Illinois USA

<p><i>Проф. Кристиан Эгартер</i> Профессор и руководитель отделения гинекологической эндокринологии и репродуктивной медицины Медицинского Университета Вены Вена, Австрия</p>	<p><i>Prof. Cristian Egarter</i> Professor and Head of Department of Gynecologic Endocrinology and Reproductive Medicine of Medical University of Vienna Vienna, Austria</p>
---	---